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１　日時、場所、出席状況等

第１回 日時 場所
出席
状況

第２回 日時 場所
出席
状況

第３回 日時 場所
出席
状況

２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

４　学校運営に反映した事項

５　課題その他

平成28年3月14日

評議員　４名　　学校側　６名

記

平成27年7月16日
16：00～17：00

　伊良部高校　校長室

平成28年2月26日
16：00～17：00

　伊良部高校　校長室

○生徒数の確保。
○部活動活性化を含めた学校活性化。
○中高連携の強化。

平成27年度県立伊良部高等学校学校評議員の運営状況について(報告)

○生徒数確保について。
○学校存続について。
○学校行事等への参加依頼。

○進路説明会等で保護者に対しても説明を実施してはどうか。
○部活動（特にバレーボール男子）の部員数の増加など活性化が重要では。
○生き生き活性化支援事業への取り組みは素晴らしい。
○生徒数確保のためには、保護者(母親）に伊良部高校の良さを理解してもらい、勧めてもらう。
○昨年に比べ、４年生大学進学が増えているのは良い。
○中高一貫の連携をもっと強化する必要があるのでは。

○中学校を訪問し学校説明会等を実施し学校PRを行った。
○学園祭で保護者・地域の協力を得ながら、生徒の活躍で大盛況に終わった。
○中高連携の内容充実及びあり方の充実を図った。
○進学説明会参加など早期からの進路指導を強化し大学進学率を上げた。

   平成２８年１月４日付け教県第２１３１号により依頼のありました、みだしのことについて下記のとおり報告しま
す。

評議員　３名　　学校側　６名

平成27年12月16日
16：00～17：00

　伊良部高校　校長室 評議員　４名　　学校側　４名


	学校評議員報告

